

Energetische und technische Sanierung der Mehrzweckhalle (MZH)

Sachverhalt

Die Mehrzweckhalle in der Amtzeller Straße wurde im Jahre 1972 erstellt und seither immer wieder teilsaniert. Zwischenzeitlich ist die Halle aber in einem energetisch sehr schlechten Zustand und technisch komplett veraltet. Im Zusammenhang mit dem Beschluss über den Bau einer neuen Sporthalle wurde schon 2011 beschlossen, auch die Sanierung der Mehrzweckhalle umzusetzen. Allerdings ging man damals davon aus, dass eine energetische Sanierung ausreichen würde. Heute nun, 11 Jahre später muss festgestellt werden, dass eine Komplettsanierung notwendig ist.

Die Sanierung der MZH soll nach dem vom Gemeinderat beschlossenen Investitionsprogramm im Jahre 2023 erfolgen. Um entsprechende Förderanträge beim Land Baden-Württemberg stellen zu können, ist eine Entwurfsplanung zu erarbeiten, welche dem Förderantrag beizulegen ist.

Zur Erarbeitung der Entwurfsplanung wurde das Architekturbüro mlw, Ravensburg um ein Honorarangebot bzgl. der Architektenleistungen (s. Anlage 2) und der Ingenieurleistungen im Bereich Elektro, Heizung, Lüftung und Sanitär (Anlage 3) gebeten. Des Weiteren wurden Ingenieurleistungen im Bereich der Bauphysik abgefragt (Anlage 4).

Herr Winterkorn von mlw wird in der Gemeinderatssitzung die notwendigen Sanierungsleistungen und die damit verbundenen Honorarangebote vorstellen.

Finanzielle Auswirkungen

Ja. Honorarkosten

Beschlussantrag

- 1. Der Gemeinderat beauftragt mlw Architekten auf der Grundlage des Honorarangebotes vom 03.06.2022 mit den Architektenleistungen zum Angebotspreis von 96.541,65 € brutto.**
- 2. Der Gemeinderat beauftragt mlw Haustechnik auf der Grundlage des Honorarangebotes vom 03.06.2022 mit den Ingenieurleistungen zum Angebotspreis von 63.042,40 € brutto.**
- 3. Der Gemeinderat beauftragt das Ingenieurbüro Balaz auf der Grundlage des vorliegenden Honorarangebotes vom 30.06.2022 mit den Ingenieurleistungen im Bereich der Bauphysik zum Angebotspreis von 6.255,44 €**